
 

  

 

 

 

Министерство науки и высшего образования Российской 

Федерации Российский университет дружбы народов имени 

Патриса Лумумбы 

Кафедра русской и зарубежной литературы 
 

 

Информационное письмо 

 

Филологический факультет Российского университета дружбы народов приглашает Вас 

принять участие в межвузовской научно-практической конференции для молодых ученых 

«Russian Culture: Literature, Language, Art» 

 

Организатор конференции — кафедра русской и зарубежной литературы Российского 

университета дружбы народов 

 

Соорганизаторы конференции —  

Институт литературы и искусства имени М.О. Ауэзова Комитета науки Министерства 

науки и высшего образования Республики Казахстан (Алматы, Казахстан)  

Хартумский государственный университет (Хартум, Судан) 

Цели: 

Обсуждение молодыми учеными научных подходов к пониманию русской культуры в ее 

различных аспектах от шедевров русской литературы до особенностей современной 

русской лингвокультуры. 

 

Направления конференции: 

• Русская литература в мировой культуре: от классики к современности 

• Русская лингвокультура в синхронии и диахронии 

• Русское искусство в России и за ее пределами 

 

Конференция пройдёт 23 ноября 2023 года в смешанном формате. 

 

К участию приглашаются молодые ученые, аспиранты, магистранты, студенты. 

Конференция пройдет в смешанном формате: очно и онлайн. 

Рабочие языки: английский. 

Организационный взнос не взимается. 

Материалы конференции будут опубликованы в электронном сборнике, индексируемом в 

Российском индексе научного цитирования (РИНЦ). 

Заявки на участие и тезисы докладов принимаются до 20 ноября 2023 года включительно. 

Для участия в конференции в качестве слушателей  просим направить заявку до 20 ноября 

2023 года включительно с указанием формата участия. 

 

Контактная информация:  



Почтовый адрес Оргкомитета: 117198, Москва, ул. Миклухо-Маклая, д.10/2, кафедра 

русской и зарубежной литературы филологического факультета РУДН 

E-mail оргкомитета: conference.rzl@mail.ru  

контактное лицо:  

Галай Карина Назировна, galay-kn@rudn.ru, 8 (968) 570 99 00   

 

 

 

 

Требования к оформлению статьи 

❖ Стандарты – редактор Microsoft Word, формат A4, название статьи – кегль 12 пт, 

полужирным, все прописные; основной текст – кегль 12 пт, шрифт Times New 

Roman, межстрочный интервал – 1,5, абзацный отступ (настраиваемый 

автоматически без использования пробелов) – 1,25 см, все поля – 2 см, выравнивание 

текста по ширине.  

❖ Объем не более 5 страниц (8 000 – 10 000 знаков с пробелами). 

❖ Типы текстовых выделений – курсив (прежде всего для языковых примеров, цитат 

из художественных произведений).  

❖ В тексте не должно быть автоматических и ручных переносов слов, колонтитулов, 

автоматической нумерации страниц, набора текста разрядкой, подчеркиванием.  

❖ Языки текста –  английский. Языковые примеры – на любых языках.  

❖ Название, аннотация статьи и ключевые слова даются на русском и английском 

языках (Abstract) (кегль 10 пт). Первыми приводятся аннотация и ключевые слова на 

английском языке; в конце статьи после литературы следует аннотация и ключевые 

слова на русском языке. В соответствии с регламентом международных баз данных 

необходимо, чтобы аннотация на русском и английском языках соответствовали 

требованиям международной экспертной комиссии. 

❖ Объём аннотации до 150 слов. 

❖ В конце аннотации должны прилагаться ключевые слова (key words): 5-7 слов. 

❖ Ссылки на источники внутритекстовые с указанием автора, года и страницы цитаты 

[Иванов: 2012: 5] 

❖ Полный список источников дается в конце работы под грифом ЛИТЕРАТУРА в 

алфавитном порядке (кегль 10). Все указанные в списке литературы источники 

должны упоминаться в ссылках текста статьи. 

❖ Образец оформления списка литературы: 

Гюббенет И.В., Черезова Т.Л. (1997). Цветовое пространство в русском и английском 

языках // Категоризация мира: пространство и время. Материалы научной конференции. М.: 

Диалог МГУ. 

Исхакова Р.Ф. (2017). Некоторые особенности репрезентации процессов памяти в 

публичных выступлениях // Филологические науки. Вопросы теории и практики: в 3 ч. Ч. 

1. Тамбов: Грамота. № 11 (77) C. 105–108. 
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Красных В.В. (2001). Основы психолингвистики и теории коммуникации: курс лекций. М.: 

Гнозис.  

Prigozy R., Milton R. Stern (2001). F. Scott Fitzgerald in the Twenty-First Century. Woodstock, 

NY: Overlook Press. 

Saleh Alduais, A. (2012). Simple Sentence Structure of Standard Arabic Language and Standard 

English Language: A Contrastive Study. International Journal of Linguistics. URL: 

http://www.macrothink.org/journal/index.php/ijl/article/viewFile/2621/pdf (accessed 17.05.2022) 

 

Information Letter  

 

We are pleased to invite you to participate in the Scientific and practical Conference of Young 

Scientists “Russian Culture: Literature, Language, Art”. The conference is scheduled to be 

held on November, 23 at the Faculty of Philology, Peoples' Friendship University of Russia 

(RUDN University, Moscow).  

The conference organizer is 

the Department of Russian and Foreign Literature of the Peoples' Friendship University of Russia  

named after Patrice Lumumba. 

 

The Conference co-organizers are 

- Institute of Literature and Art named after M.O. Auezov under the Science Committee of the 

Ministry of Science and Higher Education of the Republic of Kazakhstan (Almaty, Kazakhstan); 

- Khartoum State University (Khartoum, Sudan). 

 

The conference aims to discuss scientific approaches to understanding Russian culture in its 

various aspects from masterpieces of Russian literature to modern Russian linguistic culture. 

 

The main  topics for discussion are 

Russian literature in world culture: from classics to modernity 

Russian linguistic culture in synchrony and diachrony 

Russian art in Russia and abroad 

 

Format of participation is onsite and virtually via video conferencing technology.  

Participants: young researchers, graduate students, undergraduates, and students 

Working language: English. 

 

The conference papers will be published in an electronic issue. 

Applications (for participation) and abstracts (of reports) are accepted until November 20, 2023. 

To participate in the conference as listeners, please register before November 20, 2023. 

 

Contact Information: 

Location: 117198, Moscow, st. Miklouho-Maklaya, 10/2,  

Department of Russian and Foreign Literature, Faculty of Philology, RUDN University 

Organizing committee email:  

Conference.rzl@mail.ru 

Galay Karina Nazirovna, galay-kn@rudn.ru 

 

 

Requirements for article formatting 

Standards – Microsoft Word editor, A4 format, article title – 12 pt font, bold, all capitals; main text 

– 12 pt font, Times New Roman font, line spacing – 1.5, paragraph indent (automatically adjusted 



without using spaces) – 1.25 cm, all margins – 2 cm, traditional text width. 

The length of the article should be not more than 5 pages (8,000 – 10,000 characters with spaces). 

Types of text highlighting – italics (primarily for language examples, quotation from literary texts 

etc.). 

The text should not contain automatic or manual word hyphens, headers and footers, automatic 

page numbering, random typing, or highlighting. 

All abstracts and articles must be submitted in English (language examples – in any languages). 

The title, abstracts of the article and keywords should be given in English and Russian (Abstract) 

(font size 10 pt). First, abstracts and keywords are given in English; At the end of the article, after 

the list of references, an abstract and keywords in Russian are given. 

Abstracts may not be longer than 150 words. 

At the end of the abstract you must include keywords (keywords): 5-7 words. 

In-text links to sources indicating the author, year and citation [Ivanov: 2012: 5] 

A complete list of sources is provided at the end of the work under the heading REFERENCES in 

alphabetical order (font size 10). All sources in the bibliography must be cited in references to the 

text of articles. 

 

Sample list of references: 
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Prigozy R., Milton R. Stern (2001). F. Scott Fitzgerald in the 21st century. Woodstock, New York: 
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